

Die Weihnachtsfeier

Immer ein Tag vor den Weihnachtsfeiern feiern wir in der Turnhalle mit allen Kindern und Erwachsenen der Wendelinusschule Weihnachten. Am Anfang suchen sich alle einen Sitzplatz.

So sah in diesem Jahr das Programm aus:

Zu Beginn sangen alle Kinder und Lehrer das Lied „Dicke rote Kerze“. Dabei wurden wir von Lotte und Emma aus der Klasse 3a am Klavier begleitet. Als nächstes war die 1b mit dem Lied „In der Weihnachtsbäckerei“ dran und alle Klassen haben mitgesungen. Dann haben Clara und Conrad aus der vierten Klasse „Lasst uns froh und munter sein“ auf der Gitarre und dem Keyboard vorgespielt. Nun war die 3b mit „Schneeflöckchen, Weißbröckchen“ an der Reihe. Dieses Lied wurde von Clara und Greta mit der Gitarre und der Flöte begleitet. Danach kam die 1a mit einem zum Musikstück „Schlittentfahrt“ an die Reihe. Einige Kinder hatten sich hierfür als Rentiere verkleidet und andere hielten das Geschirr als Kutscher. Auf dem Programm stand nun die 2a mit dem Lied „Klingeling“, dies ist die deutsche Fassung des bekannten Lieds „Jingle Bells“. Vico aus der 4a spielte dafür „Jingle Bells“ auf dem Saxofon. Nun trugen Kinder aus der 4b das Gedicht „Weihnachten“ von Joseph Eichendorff vor. Nika und Jiatian spielten ein Musikstück auf dem Klavier vor. Im Anschluss sagten Alessia und Emilia aus der 2b das Gedicht „Denkt euch, ich habe das Christkind gesehen“ auf. Nun führten einige Kinder der 3b einen Hirtentanz auf. Die 4a spielte das Theater „Vor langer Zeit in Bethlehem“ auf. Ein Kind hat auf seiner Flöte „Alle Jahre wieder“ gespielt. Zum Schluss sangen alle „We wish you a merry christmas“.

Ein großes Lob geht an Frau Völker-Rauser, die fast alles organisiert hat.



von Emilie und Lisa, 3a